

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

#### **5.1. Simpulan**

Eksplorasi ini bertujuan untuk mengetahui dan menyelidiki dampak pengelolaan Modal Kerja dan PDB terhadap Eksekusi atau kinerja Organisasi pada perusahaan sektor teknologi periode 2019 – 2022. Dari hasil penyelidikan dan percakapan yang telah digambarkan, maka hasil yang didapat adalah sebagai berikut:

- 1) *Cash Conversion Cycle (CCC)* tidak memiliki pengaruh yang signifikan secara statistik pada perusahaan sektor teknologi selama periode penelitian. Kesimpulan ini mengindikasikan penolakan terhadap hipotesis pertama. Kondisi ini dapat dijelaskan oleh karakteristik unik yang dimiliki sektor teknologi, terutama terkait dengan kecepatan inovasi dan perubahan produk yang mungkin memengaruhi strategi perusahaan dalam mengelola siklus kasnya.
- 2) *Net Working Capital (NWC)* tidak memiliki pengaruh yang signifikan secara statistik pada perusahaan sektor teknologi selama periode penelitian. Kesimpulan ini menyiratkan penolakan terhadap hipotesis kedua. Karakteristik kompleks sektor teknologi, yang dipengaruhi oleh faktor eksternal seperti perubahan teknologi dan persaingan yang ketat, dapat menjadi faktor penyebab ketidaksignifikan hasil penelitian ini.
- 3) Pertumbuhan Produk Domestik Bruto (PDB) tidak memiliki pengaruh yang signifikan secara statistik pada perusahaan sektor teknologi selama periode penelitian. Meskipun pertumbuhan ekonomi secara teori diharapkan dapat menciptakan peluang bisnis, ketidaksignifikan hasil penelitian ini mungkin disebabkan oleh kompleksitas faktor-faktor lain yang turut memengaruhi profitabilitas di sektor teknologi.

#### **5.2. Keterbatasan Penelitian**

Penelitian ini memiliki keterbatasan, terutama dalam hal cakupan sektor yang terbatas pada sektor teknologi di Indonesia. Variabel yang digunakan terkait

dengan modal kerja juga memiliki keterbatasan. Oleh karena itu, hasil penelitian ini tidak dapat digeneralisir secara luas untuk sektor lain.

### 5.3. Saran

Melalui keterbatasan dan kesimpulan yang telah dijabarkan, penulis memberikan saran yang bisa diterapkan oleh peneliti berikutnya, yaitu:

#### 1) Bagi Peneliti Selanjutnya

Melihat bahwa *cash conversion cycle*, *net working capital*, dan *gross domestic product* tidak berpengaruh pada kinerja perusahaan sektor teknologi, peneliti selanjutnya diharapkan dapat mempertimbangkan untuk melakukan analisis lebih mendalam pada subsektor teknologi tertentu jika memungkinkan karena subsektor teknologi memiliki karakteristik yang berbeda dan temuan penelitian dapat bervariasi di antara subsektor-sektor ini serta menambah variabel-variabel lain yang mungkin memiliki dampak signifikan sehingga penelitian yang lebih spesifik dapat memberikan wawasan yang lebih jelas.

#### 2) Bagi Perusahaan

Meskipun penelitian ini menunjukkan bahwa seluruh variabel bebas tidak berpengaruh, perusahaan sektor teknologi tetap perlu memastikan bahwa proses manajemen modal kerja tetap dioptimalkan, termasuk pengelolaan kas, persediaan, dan piutang untuk menjaga likuiditas yang sehat. Perusahaan juga dapat memantau tren industri teknologi secara aktif dan beradaptasi dengan perubahan-perubahan yang terjadi, seperti inovasi, perubahan kebijakan, atau perkembangan teknologi baru yang dapat mempengaruhi kinerja perusahaan.

#### 3) Bagi Investor

Diversifikasi portofolio tentunya menjadi penting bagi investor. Mengingat bahwa variabel yang diteliti tidak berpengaruh, investor dapat mencari peluang investasi di sektor lain atau menciptakan portofolio yang beragam untuk mengurangi risiko. Investor juga dapat melakukan analisis fundamental yang lebih komprehensif untuk mengevaluasi prospek investasi dalam perusahaan teknologi dengan memperhitungkan faktor-

faktor seperti inovasi, strategi manajemen, dan dampak eksternal dapat memberikan gambaran yang lebih lengkap.

#### 4) Bagi Pemerintah

Pemerintah dapat terus mendukung ekosistem inovasi dalam sektor teknologi. Kebijakan yang mendukung riset dan pengembangan, serta memberikan insentif untuk investasi teknologi sehingga dapat membantu mendorong pertumbuhan dan daya saing perusahaan di sektor ini. Meskipun penelitian ini menunjukkan bahwa *gross domestic product* tidak berpengaruh pada kinerja perusahaan teknologi, pemerintah diharapkan tetap memperhatikan kebijakan ekonomi makro secara keseluruhan karena suatu kebijakan dapat memiliki dampak yang signifikan terhadap kondisi bisnis secara umum.